



„Wilde Endert“ gestaltet stimmungsvolle Hubertusmesse

Es war der gelungene Abschluss der Feierlichkeiten zur Hubertusmesse in Treis-Karden. Nach einem stimmungsvollen und gut besuchten Gottesdienst in der Stiftskirche St. Castor, den die Parforcehorn-Bläser der „Wilden Endert“ mitgestalteten, hielten die Jagdfreunde auf dem Lindenplatz noch einen besonderen musikalischen Leckerbissen bereit, denn ein buntes Potpourri bekannter Jagdweisen und internationaler Jagdlieder erfreute die Gäste. ■ Foto: Benedikt Schmitt